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ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO N5 61 /94

"Solicita instalação de um bico

de luz na Rua St^ Madalena, n^

300, Jd.Villaça."

INDICO a ELETROPAULO providencias

no sentido da instalação de um bico de luz na Rua St^

Madalena, n^ 300, no Jd.Villaça.

Sala das. Sessões Dr.Júlio Arantes

de Freitas, em 08 de fevereiro

de 1994.

ALFREDfí^^í^RTJANDES ESTRADA

VEREADOR



 
 

 

“Solicita operação tapa buracos na Rua Bahia

Considerando que a Rua Bahia se encontra com

vários buracos e :: péssimo estado de conservação;

Condiderando que para sanar os problemas e
4

preocupações por parte dos moradores por estar trazendo prejuízos

como rachaduras nas propriedades, é necessário a operação tapa

buracos.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para

que sejam tomadas as devidas providências junto ao setor

compentente, no sentido de executar a operação tapa buracos na

rua acima citada.

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de

Freitas, 16 de fevereiro de 1994. 
VEREADOR 
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ESTADODESÃO PAULO 
(70 /94INDICAÇÃO Nº

"Solicita extensao dos serviçosdos
Corrêios para a antiga Estrada
s.Paulo/Parana."

+

Considerando que a antiga Estrada

  

  

 

  

 “.Paulo/ Parana, nao conta com os serviços dos Correios,
e que faltam poucos metros para atender umas vinte casas,

q

INDICO a Empresa Brasileira de

Correios e Telegrafos, estudos sobre as possibilidades
de extender seus serviços de entregas de correspondencias
ate a antiga Estrada S.Paulo/Parana.

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 23 de Fev/94.

  
VEREADOR

Dos Padra Marral 30 — Caixa Postal 80 — CEP 18130-000 — São Roque — Estado de São Paulo
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº an /94

OUVIDO O PLENÁRIO

"Solicita construção de um galpão
comunitário, - junto a Escola. do

Bairro do Sabo6.'

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providências junto ao setor competente, no sentido de

executar a construção de um galpão comunitário, junto
a Escola do Bairro do Saboó.

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes
de “Freitas, «Jem 1º" de Março de

1994.

u

ALFRED NANDES ESTRADA

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: Esta reivindicação
é luta de há muito tempo deste Vereador, e muito esperado
pela comunidade do Bairro do Saboôó.

APROVADO UNANIMIDADE  
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ESTADO DE SÃO PAULO 
/

INDICAÇÃO NºdS / ga

"Soltetta serviços de quias , sargetas
e posterior asfaltamento na Praça locar
Lizada no Bairro do Carmo."

OUVIDO O PLENÁRIO

INDICO ao Sr., Prefeito Munteipal prova
dencias junto ao setor competente no sentido de executar /
seriços de guias, sarjetas e posterior asfaltamento na pra-
ça existente no Bairro do Carmo

Sala das Sessões-Dr. Julio Arantes de

Freitas: 22/02/94

   ALFREDOMÉRNÂNDES ESTRADA

VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO 

23%INDICAÇÃO Nº /94

"Solicita poda nos eucaliptos
da Estrada S.Paulo/Paraná."

Considerando que a antiga Estrada
S.Paulo/Paranã, foi fechada parcialmente por um dos proprie-
tários, e atualmente estã recoberta por eucaliptos e

bambus, causando prejuízos aos moradores vizinhos, e

pondo em riscos suas residências, pois há qualquer momento,
um eucalipto pode cair em suas residências;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providências junto ao setor competente visandoa «poda

dos eucaliptos e bambus, da Estrada S.Paulo/Paraná, para evi
tar futuros transtornos.

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 22 de Fev/94.  NANDES ESTRADA

VEREADOR

JUSTIFICATIVA:
Os moradores prejudicados solicitam

esses serviços com certa urgencia. 
Dra Dada K&Kiasna: CSA Orsv. Dos ORA isa GEES Da e o e ao
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº PDS j94

"Solicita serviços da Motoniveladora
para a Estrada do Condor, no Bairro
do Guaçu.

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal, providencias junto ao setor competente, no sentido de

executar serviços com a motoniveladora na Estrada do

Condor, no Bairro do Guaçu.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 1º de Março/94.

  Chad
ALFREDO RERNANDES ESTRADA

VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº 54 34 /94

"Solicita colocação de um bico de luz na rua Santa

Quiteria"

4

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal providen-

 

ciar junto a Diretoria do Departamento de Obras para que seja coloca- do um bico de luz na rua Santa Quiteria, em frente ao ferro velho Be-

ma .

Sala das Sessoes Dr. Julio Arantes de Freitas em

01 de março de 1994,  ALFREDO FERNANDES ESTRADA

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: 
O referido Ferro Velho foi alvo de varios assaltos,

principalmente por falta de iluminação no local.
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ESTADODESÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº SOL p94

"Solicita serviços de vazamento
na antiga Oficina da Prefeitura na Av
Brasil."

 
INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal

providencias no sentido de proceder serviços de vazamento
na antiga Oficina da Prefeitura, na Av.Brasil.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 26 de Abril de 1994.

  
VEREADOR

JUSTIFICATIVA:
Esse vazamento ira facilitar a

passagem de veículos e pedestres, que por ali trafegam.
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INDICAÇAO Nº 59 2a

"Solicita operação tapa- buracos na Rua Lions

Clube, no Jardim Flórida"

Considerando que os buracos foram abertos

pela Sabesp em algumas ruas já hã algum tempo;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal sejam

tomadas as devidas providências junto ao Setor Compentente no

sentido de executar os serviços de operação tapa- buracos na Rua

Lions Clube, no Jardim Flórida.

Sala das Sessões Dr. Julio frantes de

Freitas, 053 de maio de 1994.

GLFrancisco Antonio Aléixo     Corrêa Leite
Vereador (Zê/Sabesp) - Vereador

Justificativa: às demais ruas do bairro ja

foram tapadas, faltando apenas essa.
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ESTADODESÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº 699 /94

"Solicita aumento do salario em 22%'à
27%, para acompanhar a inflação defa-
zada.!! Considerando a defasagem salarial de

220% a 27%, referente Janeiro a Junho do corrente ano
ocorrido nesse periodo;

adotaram mesma tecnica de ajuste antes da implantação
efetiva do Real a partir de Julho:

salarial aos Servidores Publicos Municipais, no minimo,
visando recuperar a perda salarial.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 06 de Junho de 1994,

  Nx
ROSA MARXÁ SALVETTI NUNES

VEREADDRA

O)  
VEREADOR

Considerando que outros municípios


